



La Gran Carpa



Por **Redacción El Economista**

Viernes 12 de Julio de 2024 - 00:23

Carrusel

Diversas organizaciones señalaron la violencia que se vivió durante el actual proceso electoral, hay algunas como Causa en Común quien se atrevió a calificarlo como el más violento de la historia moderna. Los motivos no le faltan, desde el inicio del monitoreo en junio de 2023, 36 aspirantes o candidatos fueron asesinados, superando los 30 asesinatos registrados en las elecciones de 2021 y los 24 de 2018. Además que la violencia no cesó tras la jornada electoral, ya que seis actores políticos, incluyendo tres candidatos ganadores, fueron asesinados en los días posteriores.

Monociclo

Un punto de acuerdo fue presentado en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el fin de este es exhortar al titular de la Secretaría de la Función Pública (SFP), Roberto Salcedo Aquino a llevar a cabo investigaciones y auditorías, y así verificar la evolución del patrimonio de los titulares de las dependencias y entidades públicas de la administración pública federal, además de comprobar la veracidad de la información registrada en las respectivas declaraciones de situación patrimonial. María Elena Pérez-Jaén Zermeño, argumenta que la SFP debe dar seguimiento a la evolución de la situación patrimonial del servidor público y, en caso de advertir signos exteriores de riqueza notoriamente superior a los ingresos lícitos que el declarante pudiera tener, deberá realizar las investigaciones.